

RR Brunnen wird Swiss Wrestling Challenge League Meister

Autor Falko Ismer-Werner

Le RR Brunnen devient champion de la Swiss Wrestling Challenge League



Der Sieger der Abstiegsbegegnung ringt in der Saison '23 in der Premium League, der Verlierer in der Challenge League.

Wer den Kampf verpasst hat, kann diesen auf dem [Youtube-Kanal von Swiss Wrestling](#) anschauen.

Die Bronzemedaille errungen sich die Ringer der RR Hergiswil.

--- Traduction rapide en langue française (deepl.com) ---

Samedi dernier, la RR Brunnen a pu se réjouir de son titre de championne de la Swiss Wrestling Challenge League. Ils ont battu la RR Sense par 25:16 points d'équipe à l'extérieur.

La RS Sense a réservé aux 150 spectateurs et à la RR Brunnen un accueil digne de ce nom à la Gwatthalle. Avant le combat, les deux équipes avaient chacune 16 points à leur actif. Une victoire était donc synonyme de titre de champion.

En 2021, le RR Brunnen occupait la deuxième place et avait dû s'incliner à l'époque contre le RC Oberriet-Grabs. Le 4 décembre, le champion Challenge RR Brunnen affrontera le RC Oberriet-Grabs, relégué en Premium League. Le 11.12. aura lieu le match retour des matchs de promotion et de relégation. Le vainqueur de la rencontre de relégation luttera en Premium League pour la saison '23, le perdant en Challenge League.

Ceux qui ont manqué le combat peuvent le regarder sur le canal [Youtube de Swiss Wrestling](#).

La médaille de bronze a été remportée par les lutteurs de la RR Hergiswil.